



ANEXO 1

Programa Institucional de Seguimiento de Egresados UV

La Universidad Veracruzana continúa apoyando los trabajos encaminados a la completa implantación del **Programa Institucional de Seguimiento de Egresados UV** en todos los programas educativos que ofrece en las cinco regiones que la integran.

Como resultado de esta labor se llevó a cabo el desarrollo del Módulo de Administración el cual se encuentra próximo a liberarse, contando por el momento con 24 reportes estadísticos y de consulta, los cuales también son utilizados para el programa de Bolsa de Trabajo UV. También se trabajó en el análisis y desarrollo de los perfiles correspondientes para cada usuario del sistema.

De manera paralela también se analizaron las herramientas que se utilizaran para la recolección de la información (encuesta académica y encuesta de empleabilidad), las cuales están siendo revisadas por diferentes grupos de trabajo para en un corto tiempo poder ser enviadas a los egresados de nuestra institución. La liberación de las encuestas nos permitiría poner en marcha un siguiente módulo de nuestro sistema.

Como parte de las actividades permanentes del programa en mención, se continúa capacitando a los Responsables de los Egresados de cada uno de los diferentes programas educativos que se imparten en las cinco regiones. Además de atender de manera permanente a los usuarios, ya sea vía telefónica o por correo electrónico y en algunas ocasiones de manera presencial.

Cabe hacer mención que el Programa Institucional de Seguimiento de Egresados, se opera simultáneamente con el Programa de Bolsa de Trabajo UV, la información recopilada por cada programa es compartida por ambos. Simplificando de esta manera la participación de los usuarios, no teniendo que duplicar la información.

La Universidad Veracruzana sabedora de la importancia que tienen para la institución los estudios de seguimiento de egresados, ha impulsado la utilización del programa y dará seguimiento de las mejoras que puedan hacerse al mismo con la intención de proporcionar un apoyo permanente a los programas educativos, responsables del programa, cuerpos académicos interesados en esta línea de trabajo y académicos en general.

El portal de Egresados se encuentra disponible en la siguiente dirección electrónica <http://www.uv.mx/egresados/>



Universidad Veracruzana

Egresados UV

UV reconoció desempeño de egresados en EGEL del Ceneval
14 universitarios recibieron el Premio a la excelencia. La evaluación mediante los EGEL complementa la certificación que realizan las IES de sus propios estudiantes, expresó la Rectora Jóvenes que obtuvieron el premio de...



Evaluar para transformar | Modelo Educativo Integral y Flexible | Informe de Actividades 2013-2014

Portal Egresados UV <ul style="list-style-type: none">Bienvenida de la RectoraUn programa hecho para tiTu portal de egresadosInformación de contactoResponsables de egresados	Tus beneficios 	Servicios UV 
Ingresar al sistema <p>Maticula: <input type="text"/></p> <p>Contraseña: <input type="password"/></p> <p>Entrar</p>	Crear cuenta de Egresado UV <p>¿Problemas para ingresar?</p>	Estudiante captura tu cédula de pre-egreso Egresado captura tu cédula de

Windows taskbar: Egresados UV - Es..., Anexo 1 (2015).do..., 12:13 p.m. 26/03/2015